

# “Rebelde” de la derecha en Las Condes liquidó a Marcela Cubillos

La independiente y exEvópoli Catalina San Martín reemplazará a Daniela Peñaloza.

Pese a lo sabido respecto de su cuestionado sueldo de 17 millones de pesos como profesora de la Universidad San Sebastián, muchos sabían como seguro que la abogada independiente Marcela Cubillos Sigall iba a reemplazar como alcaldesa de Las Condes a la UDI-Daniela Peñaloza.

Pero de forma inesperada arremetió la candidata independiente y exEvópoli Catalina San Martín, quien se impuso con el 39,92% de los votos, superando por una estrecha diferencia a la esposa de Andrés



**Catalina San Martín** pasa de concejala a alcaldesa de Las Condes. / AGENCIAUNO

Allamand, la cual terminó segunda con el 38,97%.

Catalina San Martín tiene 38 años, es abogada de la UC y es concejala de Las Condes hasta la fecha. Y durante la campaña se refirió así al ingreso de Marcela Cubillos Sigall en la USS: “Es una burla

a los vecinos y a las expectativas de probidad que todos esperamos de nuestros candidatos”.

Renunció a Evópoli en octubre de 2023 luego de seis años de militancia pues no compartió lo hecho por la aún edil Daniela Peñaloza, a la que denunció junto a algunos de sus colegas del Concejo por un posible sobreprecio en la compra de un inmueble destinado a la construcción de un Cefam.

“Esta ha sido una lucha larga... Soy concejala desde hace cuatro años y he desarrollado una linda batalla por la probidad, por la transparencia y por demostrar que las cosas se pueden hacer bien... No es necesario echarle la culpa siempre a la izquierda de lo que uno tiene que hacerse responsable”, precisó la nueva alcaldesa de Las Condes.